



A encuesta reforma judicial, revela Claudia Sheinbaum



Claudia Sheinbaum Pardo -ex candidata presidencial de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por los partidos Morena, del Trabajo (PT), y Verde Ecologista Mexicano (PVEM), virtual ganadora de la Presidencia de la República Mexicana- reveló, el 12 de junio de 2024, que Morena se encargaría de la encuesta que se realizaría a nivel nacional, para saber qué opinaba la ciudadanía respecto la iniciativa de reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación (PJF).

La ex titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México explicó que habló con Mario Martín Delgado Carrillo, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, que, con encuestadores de Morena, o a través de la contratación de una empresa externa, la información se recopilaría antes de septiembre de 2024, cuando se preveía que reforma constitucional se discutiría en la próxima Legislatura del Congreso de la Unión.

El 11 de junio de 2024, Sheinbaum Pardo propuso el levantamiento de una encuesta, y no de una consulta ciudadana, para saber la opinión de los mexicanos respecto a modificar la forma de elegir jueces, magistrados, ministros y otros integrantes del PJF.

<https://www.lapalbradelcaribe.com/a-encuesta-reforma-judicial-revela-claudia-sheinbaum/>